

— M. le chanoine Sylvain, supérieur du Séminaire, actuellement à Rome, s'embarquera pour l'Amérique vers le 12 décembre et sera à Rimouski pour la fête de Noël. La santé de M. le supérieur s'est améliorée surtout depuis qu'il est en Italie.

— Ste-Marie de Sayabec de la Vallée de la Matapédiac, vient d'être érigée canoniquement en paroisse par un décret de Sa Grandeur Mgr Blais, en date du 21 novembre. La paroisse de Sayabec, quoique jeune à déjà une population considérable, qui devra augmenter rapidement, grâce aux avantages qu'il y a là, pour la colonisation, dont le mouvement s'accroît de jour en jour dans la Vallée de la Matapédiac. Il y a à Sayabec une étendue de terrain de 10 milles de profondeur sur 8 de largeur, traversée de belles rivières, et riche en bois de toutes sortes. Son église bâtie en 1892 par les soins du Rév. M. P. Chouinard, curé de St-Moïse, est agréablement située sur les rives de la rivière Sayabec, à quelques arpents du Lac Matapédiac et de la station du chemin de fer. Dans ces conditions, la paroisse de Sayabec ne peut avoir foi qu'en un avenir prospère.

— Les RR. PP. Capucins sont heureux dans leur séjour de Ristigouche. Le succès répond à leur travail pour le matériel et le spirituel. A l'office du soir pendant le mois d'octobre les RR. PP. ont donné chaque jour une instruction traduite par l'interprète aux assistants, qui étaient constamment au nombre de 150 en moyenne.

---